

Fête de la découverte de la Rose

Dimanche 22 novembre aura lieu la fête traditionnelle de la découverte de la Rose. Avec cette fête l'Association Amics de Pallerols veut encore une fois commémorer l'instant où saint Josémaria trouva une rose en bois doré qui lui apporta la paix, lorsqu'il était rempli de doutes et dans une grande souffrance intérieure en pleine guerre civile.

17/11/2009

Dimanche 22 novembre aura lieu à Pallerols de Rialb (Pyrénées) la fête traditionnelle de la découverte de la Rose.

Avec cette fête l'Association Amics de Pallerols veut encore une fois commémorer l'instant où saint Josémaria trouva, dans l'église de Pallerols, une rose en bois doré qui lui apporta la paix, lorsqu'il était rempli de doutes et dans une grande souffrance intérieure devant l'incertitude de savoir s'il faisait ou non la volonté de Dieu en quittant l'Espagne en pleine guerre civile.

Cette année cette fête revêt une importance spéciale parce qu'elle coïncide avec l'anniversaire du jour de la découverte, le 22 novembre 1937.

Programme des actes

10h30 Départ vers la cabane de Saint-Raphaël, la Balsa, l'Empordanès jusqu'à l'église de Pallerols.

12h00 Visite guidée de la zone de Pallerols: Cure et église.

12h30 Procession avec la Statue de la Mère de Dieu de la Rose-de-Pallerols

13h00 Messe en l'église de Pallerols

14h00 Absoute pour les défunts de Pallerols

14h30 Déjeuner dans les environs de Pallerols

16h00 Chapelet en l'église de Pallerols et vénération de la relique de saint Josémaria

Deux visites guidées sont prévues pour évoquer les faits survenus il y a 72 ans

* **Davantage d'information:**

Associació d'Amics del Camí de Pallerols de Rialb a Andorra.

L' Associació d'Amics del Camí de Pallerols de Rialb a Andorra fut créée en 2002, à l'occasion du centenaire de la naissance de saint Josémaria Escriva de Balaguer. Depuis, elle travaille au rassemblement des faits, circonstances, routes et lieux de l'itinéraire des fugitifs qu'empruntèrent saint Josémaria et son groupe en novembre et décembre 1937. Des personnes du monde entier font partie de cette association.

L'un des objectifs de l'Association est la mémoire de tant de personnes qui, tout au long des siècles, ont dû traverser les Pyrénées en quête de liberté à cause de l'intolérance d'autres gens. Nous tenons à cultiver l'idée de liberté, de dialogue et de respect pour les idées d'autrui, par-

dessus les différences de races, idéologies, religions, langues ou coutumes. Ce fut le plus vif souhait de saint Josémaria et c'est une partie très importante du message qu'il nous a légué.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/fete-de-la-decouverte-de-la-rose/> (09/02/2026)